

## Narcos mexicanos llegan a Europa

Escrito por Agencias

Viernes 26 de Noviembre de 2010 19:55

---

+ Se asocian con contrabandistas europeos especializados

MADRID, 26 de Noviembre de 2010.- El Observatorio Europeo de Drogas y Toxicomanía denunció que los cárteles mexicanos llegan a Europa mediante contrabandistas europeos especializados en el manejo clandestino de mercancías al por mayor.

Distinto a la práctica en Norte y Sur de América, donde los narcotraficantes se apropian del mercado a través de células establecidas, en Europa no pueden introducir sustancias solos por razones de idioma y del "know-how" –saber cómo-- para hacerlo.

Sin embargo, hay un punto en Galicia, España, considerado el más fuerte, donde han detectado más narcolaboratorios y parece haber una asociación entre narcotraficantes europeos que importan cocaína al por mayor y narcotraficantes de México y Colombia.

La prueba más reciente es el operativo hecho por la policía española para desmantelar una gran red internacional de tráfico de cocaína, donde se detuvo a 60 personas, entre ellas mexicanos, colombianos y españoles, señalándose a como máximo responsable de la organización a Nicolás Rivera, mexicano de 50 años que también fue arrestado.

La misma información establece que "para los cárteles mexicanos resulta más práctico trabajar con las bandas europeas que asumir el control de toda la cadena delictiva", sobre todo, agrega, si cuentan con contactos, medios y la infraestructura para transportar la cocaína por el Atlántico.